



**Communiqué de presse**  
*Pour diffusion immédiate*

**La Ville de La Sarre dévoile sa nouvelle Politique de la famille et des aînés**, résultat d'une démarche participative et de consultations auprès de la communauté lasarroise.

*La Sarre, le 20 novembre 2023* – En ce jour dédié à la Journée mondiale de l'enfance, la Ville de La Sarre lance officiellement sa Politique de la famille et des aînés pour la période 2023-2028. En collaboration avec la MRC d'Abitibi-Ouest, un comité de travail a été créé pour soutenir la chargée de projet, Cécile Poirier, dans l'élaboration de la politique et de son plan d'action. S'étendant sur plusieurs mois et impliquant des acteurs clés de la communauté, cette approche collaborative a favorisé un échange fructueux d'idées et a fait évoluer nos visions respectives.

#### Municipalité amie des enfants

Dans la région de l'Abitibi-Témiscamingue, 6,3 % de la population, soit plus de 9 400 tout-petits, façonnent l'avenir en devenant les adultes de demain. La Ville de La Sarre se joint ainsi au réseau des municipalités, arrondissements et MRC du Québec engagés à placer les enfants au cœur de leurs préoccupations. Par cette initiative, la municipalité adhère également au réseau mondial des Villes amies des enfants, regroupant plus de 3 500 villes réparties dans 40 pays.

Yves Dubé, maire de La Sarre, exprime sa satisfaction : « En 2023, la Ville de La Sarre a obtenu la reconnaissance de Municipalité amie des enfants, en complément à notre statut existant de Municipalité amie des aînés. Cela témoigne de notre engagement à créer un environnement de vie agréable pour tous. Je salue le travail exemplaire du comité de pilotage, qui continuera à veiller à la mise en œuvre des actions énoncées dans cette politique. »

#### Municipalité amie des aînés

Près de 900 municipalités et MRC au Québec ont fait le choix de devenir Municipalité amie des aînés. Le défi du vieillissement de la population préoccupe les élus, car il nécessite des efforts pour offrir des milieux de vie adaptés aux besoins variés des personnes âgées, tout en favorisant un vieillissement sain et actif ainsi qu'une meilleure qualité de vie.

Cette troisième édition de notre Politique de la famille et des aînés guidera nos actions dans tous les domaines d'activité afin de promouvoir l'épanouissement de nos citoyens, quel que soit leur âge.

Pour consulter la version en ligne : <https://www.ville.lasarre.qc.ca/ma-ville/vie-democratique/politiques-municipales/>